

BAB VI

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan dari hasil penelitian yang telah dipaparkan diatas, peneliti dapat menyimpulkan beberapa hal sebagai berikut:

Lingkungan kerja fisik di bengkel MEAN TEHNIK sudah baik. Lingkungan kerja fisik yang baik yaitu kebersihan, penerangan, keamanan, peralatan, dan tata letak ruangan kerja yang sudah terpenuhi sehingga membuat nyaman saat bekerja dan karyawan mampu menyelesaikan tugas dan kewajibannya. Suhu udara dan sirkulasi di bengkel MEAN TEHNIK dapat dikatakan kurang baik, karena suhu udara di bengkel sedikit panas karena mesin yang beroperasi namun sudah dibantu dengan blower dan juga pintu utama selalu dibuka agar sirkulasi udara di dalam bengkel baik dan untuk ruangan kantor suhu dan sirkulasi udara cukup baik karena menggunakan AC. Suara bising yang ada di bengkel MEAN TEHNIK juga dapat dikatakan kurang baik karena kebisingan muncul ketika adanya pekerjaan penggerendaan dan tempaan namun dapat diminimalisir dengan penempatan dan penyekatan lokasi kerja. Sedangkan kondisi lingkungan non fisik pada bengkel MEAN TEHNIK untuk hubungan kerja pimpinan dan antar karyawan terjalin dengan baik dimana para karyawan bekerja dengan sistem kekeluargaan menjadikan karyawan saling membantu dan bekerja sama dengan baik sehingga menimbulkan rasa nyaman saat bekerja.

Kinerja karyawan pada bengkel MEAN TEHNIK sudah baik, dilihat dari indikator kinerja karyawan, yaitu dari segi kualitas, kuantitas, waktu,

penekanan biaya, pengawasan, juga hubungan antara karyawan yang sudah terpenuhi dan karyawan mampu menyelesaikan tugas dan kewajibannya. Dapat disimpulkan bahwa lingkungan kerja berperan dalam meningkatkan kinerja karyawan, dikarenakan kebersihan, penerangan, keamanan, peralatan, tata letak ruangan kerja, suara bising serta suhu dan sirkulasi udara yang sudah terpenuhi dan sudah diminimalisir. Hubungan pimpinan dan karyawan yang terjalin baik yaitu pimpinan selalu mengarahkan, membantu, memotivasi, memberikan tunjangan serta mengadakan kegiatan tahunan untuk karyawan. Sedangkan untuk hubungan kerja antar karyawan terjalin baik dimana para karyawan bekerja dengan sistem kekeluargaan menjadikan karyawan saling membantu dan bekerja sama dengan baik menimbulkan rasa nyaman saat bekerja di bengkel MEAN TEHNIK.

B. Saran

Berdasarkan penelitian, ada beberapa saran yang dapat peneliti simpulkan, yaitu:

1. Untuk bengkel diharapkan dari hasil penelitian ini dapat memberikan masukan dalam hal lingkungan kerja terutama pada lingkungan kerja yang masih kurang baik seperti suhu dan sirkulasi udara dan suara bising yang muncul.
2. Untuk karyawan diharapkan dari hasil penelitian ini dapat memberikan sumbangsih pikiran serta tenaganya untuk kemajuan bengkel.
3. Untuk peneliti berikutnya, penelitian ini tidak luput dari keterbatasan dan kekurangan, sehingga diharapkan untuk ke depan dapat dijadikan

masukan bagi peneliti berikutnya yang ingin melakukan penelitian yang sama agar lebih sempurna lagi.